

Ottmar Dörrer - „SojaB“

Auf dem Häring 15
73312 Geislingen

Homepage: www.sojab.de

E-Mail: ansojab@web.de



B A N D I N F O

Entstehungsgeschichte: Die Band "SojaB" gibt es unter diesem Namen seit dem Jahr 2008. Die Ursprünge der Musikgruppe liegen jedoch weiter in der Vergangenheit. Bis 2008 trat die ursprünglich als „St. Johannes Band“ bekannte Gruppe vor allem in Gottesdiensten und bei kirchlichen Feiern auf. Durch immer mehr Engagements auf Hochzeiten aber auch auf außerkirchlichen Veranstaltungen baute die Band ihr bis dato nahezu ausschließlich aus Kirchenliedern bestehendes Repertoire um einige südamerikanische und englische Lieder aus. Durch das Hinzukommen weiterer, motivierter und talentierter Musiker zur „St. Johannes Band“, entstand bald der Wunsch, auch Konzerte zu spielen. Zur ersten Auflage der Reihe "Krypta-zeigt-Kultur", welche Jugendliche der Kirchengemeinde St. Johannes am 20.06.2008 in der Krypta ins Leben riefen, trat die "St. Johannes Band" das erste Mal unter dem Namen "SojaB" auf, womit der 20.06.2008 als Gründungsdatum für die Band "SojaB" genannt werden kann. Damit erklärt sich auch der Name der Band. „SojaB“ ist ein Kunstwort, welches auf den Ursprung der Band, die „St. Johannes Band“, verweist. Auf Seite zwei findet sich eine weitere, zugegeben erst Jahre nach der Festlegung auf den Namen „SojaB“ gefundene, Erklärung für den Bandnamen wieder.

Auf den Auftritt in der Krypta folgten bis zum heutigen Tag viele weitere Gigs. Mittlerweile ist die Gruppe im ganzen Kreis Göppingen unterwegs und gibt bei verschiedensten Veranstaltungen und Events ihr Repertoire zum Besten. Einen Auftritt hatte die Band auch schon im Nordosten Ungarns, in der Stadt Miskolc. Zur Stammbesetzung der Band, kommen immer wieder interessierte und talentierte MusikerInnen hinzu, welche ihr musikalisches Können in die Band mit einbringen.

Interessiert mich: SojaB ...nicht die Bohne!
spanisch, schwäbisch, englisch

Dadurch bekommt die Musikgruppe regelmäßig neuen Schwung, welcher sich auch in der Musik der Band widerspiegelt.

Die Bandbesetzung: „SojaB“ ist eine bunt zusammengewürfelte Band aus Hobbymusikern/innen aus dem Großraum Geislingen. Vom Freizeitmusiker über den ehemals mit der Band "Merlin" in den deutschen Charts spielenden Musiker, ist in dieser Gruppe alles vertreten. Mit südamerikanischen Rhythmen, englischen Klassikern aus den 60er, 70 er oder 80er Jahren und schwäbischen Eigenproduktionen hat SojaB unter der Leitung von Juan Carlos Zuniga Lara ein sehr vielfältiges und kreatives Programm auf der Bühne zu bieten.

Juan Carlos Zuniga Lara („Bandleader“): Gitarre, Gesang, Flöte

Bodo Florian („Die Stimme“): Gitarre, Gesang

Michael Melz („Gitarrenvirtuose“): Bass, Leadgitarre (ehemaliges „Merlin“-Mitglied)

Ottmar Dörrer („schwäbische Seele“): Gitarre, Gesang

Andreas Kröner: Perkussion, Gesang (ehemaliges „Merlin“-Mitglied)

S	Für „So called Heinz“. Hinter Heinz verbirgt sich im wirklichen Leben Michael Melz. Genannt wird er von allen aber nur „Heinz“. Außer dem Bohnenbass spielt dieser auch die Leadgitarre.
O	Für Ottmar Dörrer. Er ist aus dem Osten zugewandert und neben der Rhythmusgitarre auch für das Schwäbische zuständig.
J	Für Juan Carlos Zuniga Lara. Juan ist der Bandleader und die südamerikanische Seele der Band. Er stammt aus Chile.
A	Für Andreas Kröner. Andi fällt neben seiner Klopferei auf dem Cajon durch seine variable Stimme auf, die so gar nicht nach Albkante klingt, auf der er, nahe am Abgrund, lebt.
B	Für Bodo Florian. Bodo ist „the Voice“, er ersetzt, wenn nötig, souverän die Frontfrau, spielt Gitarre und schüttelt das Rhythmusbecken wie kein anderer. Er lebt im Geislinger Niemandsland zwischen Altenstadt und Geislingen, in einer feuchten Niederung: „Seebach“ genannt.